

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 274 vom 10.12.2012

Zur Mandatsniederlegung von Gerlinde Stobrawa

Dieter Dombrowski begrüßt die Mandatsniederlegung der stasi-belasteten Abgeordneten der Linksfraktion Gerlinde Stobrawa

Der Vorsitzende der CDU-Landtagsfraktion, Dieter Dombrowski, begrüßt die Mandatsniederlegung der stasi-belasteten Abgeordneten der Linksfraktion und ehemaligen Vizepräsidentin des Landtag Brandenburgs, Gerlinde Stobrawa.

Dieter Dombrowski verweist darauf, dass der Landtag Brandenburg in einer fraktionsübergreifenden fast einstimmig angenommenen Entschließung der Abgeordneten wegen ihrer Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Staatssicherheit eine schwere moralische Schuld zugewiesen hat.

Er sagt zudem: „Der Schritt ist richtig, kommt aber zu spät. Frau Stobrawa hat durch ihr nachhaltiges Verschweigen ihrer Stasi-Belastung dem Ansehen von Politikern in Brandenburg geschadet.“

